

FO SPASEEN

ACADÉMIE DE CRÉTEIL

Val de Marne / Seine-Saint-Denis / Seine et Marne

spaseen-fo.syndicat@ac-creteil.fr



FO REND COMPTE DE SON MANDAT ! X24

LES PROMESSES DOIVENT ÊTRE TENUES !

Le projet X24, à savoir le nouveau bâtiment qui abritera le rectorat, la DSDEN 94 et le CROUS doit être livré le 15 juillet 2024.

Un déménagement progressif est prévu à l'automne 2024 pour tenir compte du pic d'activités des services à la rentrée.

QUE SE CACHE-T-IL DERRIÈRE CE NOM ?

Un bâtiment « écran » collé à l'autoroute pour faire barrière phonique pour un nouveau quartier résidentiel avec des programmes immobiliers déjà annoncés...

Pour Force Ouvrière, il est hors de question que les agents subissent du bruit et autres nuisances...

Nous rappelons que l'administration a annoncé que sa priorité est le bien-être des agents avec la création d'un bâtiment où ne subiront ni bruits, ni des variations de températures insupportables comme souvent dans les locaux actuels...

Nous demandons à voir !

Nous avons d'ailleurs exigé, lors du CSA des services académiques du 6 avril, de connaître les plans intérieurs de toutes les structures, divisions et services.

Nous n'avons pas oublié la promesse du recteur : « il n'y aura pas d'open space ».

Les réponses de l'administration lors de ce CSA ne nous ont pas convaincus : « Il n'y aura pas d'open space, mais il pourra y avoir des meubles de séparation, des cloisons s'arrêtant à mi-hauteur... »

Un bureau sans cloison...c'est un open space... un pôle pouvant regrouper plusieurs personnes sans cloison, c'est un open space !

Force Ouvrière a rappelé sa position et les mandats que lui ont confiés les agents !

- Respect du confort individuel et collectif !
- Respect de l'intimité !
- Respect de la sécurité des biens personnels !

**Nous attendons une vraie présentation détaillée du projet !
Les agents demandent des garanties et de la transparence.**

Le bâtiment peut être beau, les terrasses, c'est agréable mais cela ne suffit pas : en effet, nous n'aurons pas de restaurant inter-administration mais un self en libre-service !

De plus, la création de ce bâtiment et le télétravail ne doivent pas non plus, à terme, être l'aubaine pour créer des « flex-office » où 1^{er} arrivé, 1^{er} servi en poste de travail !

De même, dès l'annonce par l'administration de la construction d'un nouveau rectorat le SPASEEN FO avait dit son refus qu'il soit pris prétexte de ce projet pour diminuer le nombre des services académiques et le nombre postes... Or on peut constater aujourd'hui qu'aucune garantie sur cette question essentielle n'a été apportée par nos interlocuteurs.

Nous demandons des engagements clairs de l'administration sur le maintien de tous les postes, de tous les services concernés par le déménagement et le réemploi de tous les non titulaires.

FO n'acceptera pas que les intérêts des personnels et leurs conditions de travail, ainsi que la pérennité de leurs services soient sacrifiés au nom des nouveaux locaux.

Et si pour assurer ces engagements essentiels, il faut que le rectorat prévoit des locaux supplémentaires ou le maintien de locaux existants pour accueillir tout le monde, alors il doit donner aux personnels et aux organisations syndicales cette garantie.

C'est en tout cas la revendication du SPASEEN FO.



Enfin, même si le combat contre la réforme des retraites est la mère des batailles actuellement, Force Ouvrière n'oublie pas le reste car :

Le bien-être, c'est donner des conditions de travail qui permettent de travailler dans des conditions normales :

- avec la création d'emploi à la hauteur des besoins notamment,
- avec l'arrêt des suppressions de postes.
- avec des outils de travail fonctionnels,
- avec l'arrêt des heures supplémentaires non rémunérées des personnels

administratifs, Itrf et contractuels...

- avec le rétablissement d'une vraie médecine des personnels digne de ce nom,

La réduction des inégalités :

- c'est abroger la loi de la transformation de la Fonction publique,
- c'est le rétablissement de CAP de plein exercice et des CHSCT indépendants,
- c'est rattraper la perte de pouvoir d'achat pour tous par l'augmentation de la valeur du point d'indice, seule garantie pendant la carrière et pour le calcul de la retraite !
- c'est permettre à chaque agent de finir au moins au dernier échelon du grade le plus élevé de son corps et d'accéder à un corps supérieur !
- c'est réduire la contractualisation en permettant aux contractuels qui le souhaitent de devenir titulaires.

ON NE LACHERA RIEN !

Contactez-nous à la permanence au local syndical du rectorat
Par mail : spaseen.fo.rectorat94@gmail.com